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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
CONVOCATORIA CONCURSO DE ENSAYO 
 
IEEQ PUBLICA INSERCIÓN: Convocatoria a concurso de Ensayo “México y su Ciudadanía”, con el objeto de fortalecer la cultura democrática y educación cívica, promoviendo el conocimiento y la investigación por parte de los ciudadanos. (AM, 14)  
ASISTIRÁ FISCAL ESPECIAL DE LA FEPADE A REUNIÓN DEL IEEQ 01 de Octubre, Huimilpan.-Santiago Nieto Castillo, Fiscal Especial de la FEPADE,  estará presente durante la reunión extraordinaria que realizarán este viernes a las 11 de la mañana, los Consejeros integrantes del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para dar a conocer los pormenores de la “colaboración especial” que realizará el IEEQ, en la elección extraordinaria de Huimilpan, programada para el próximo 6 de Diciembre.  http://www.bitacoramultimedios.com.mx/2015/10/01/asistira-fiscal-especial-de-la-fepade-a-reunion-del-ieeq/  
ELECCIÓN EXTRAORDINARIA EN HUIMILPAN  
ELECCIONES EN HUIMILPAN DEBERÁN SUJETARSE A CRITERIOS DE PARIDAD: IEEQ Por Jorge Vázquez QUERÉTARO, Qro., 2 de octubre de 2015.- El presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, precisó que las elecciones extraordinarias que se realizarán el próximo 6 de diciembre en Huimilpan deberán estar sujetas a los criterios de paridad. Lo anterior luego del fallo que se diera en la Sala Regional de Monterrey, donde se reafirmó la anulación del Tribunal Superior de Justicia a las pasadas elecciones. "Ahora que sólo hay una elección para el Ayuntamiento de Huimilpan y se tendrán que respetar los criterios novedosos que se dieron durante este año y entre ellos el de la paridad, donde la fórmula que se registre tendrá que ir equilibrada entre hombres y mujeres". Finalmente Romero Altamirano dijo que en próxima fecha definirán el costo de la elección, la cual se estima en cinco millones de pesos. 
 https://queretaro.quadratin.com.mx/Elecciones-en-Huimilpan-deberan-sujetarse-a-criterios-de-paridad-IEEQ/ 
 
INSTALAN CONSEJO MUNICIPAL Por Redacción Se instaló en la Sala de Cabildo de la presidencia de esta demarcación, EL Consejo Municipal presidido por María Dolores Morales Cabrera, con la finalidad de garantizar la gobernabilidad, esto luego de que la Sala Superior del TEPJF ratificara la resolución de la Sala Regional Monterrey, en relación a la nulidad de elección que promovió el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro en Huimilpan, por encontrar elementos de presunta violencia en las elecciones del pasado 7 de junio, y por lo cual se convocó a una elección extraordinaria. En el acto tomaron protesta Francisco Arreola Arreguín y Leticia Servín Moya, en su carácter de concejales responsables de la sindicatura; asimismo Aníbal Hernández Rivero, Ma. Elena Rodríguez Robledo, Samuel Gómez González, María Antonieta Ángel Franco, Luis Gómez González, Leticia Vázquez Miranda, Arturo Ojeda Fuentes como concejales en funciones de regidores. Nombran Directores Asimismo el Consejo nombró por unanimidad a los directores y secretarios provisionales que estarán al servicio de la ciudadanía, el secretario del ayuntamiento será Juan Francisco Mena Vega; Rubén Cintora López, será Tesorero; Nansi Gómez Lara estará en Oficialía Mayor; Rodrigo 
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Helguera Nieto será el Director de Obras Públicas; mientras que José Jesús Leyva Saavedra, se hará cargo de Desarrollo Agropecuario; Gerardo Hernández Camacho, fungirá como director de Gobierno; en la dirección de Seguridad Pública, estará Gildardo Luna García y en la Contraloría Municipal Christian Adrián Martínez Navarrete. Cabe recordar que el Consejo Municipal de Huimilpan cesará funciones a los 10 días posteriores a la elección municipal que se llevará a cabo el 6 de diciembre, en la cual participarán de manera conjunta el INE y IEEQ.     (CQ p4)  
SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO GENERAL  
PIERDEN PT Y PH REGISTRO ANTE IEEQ El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), en sesión ordinaria de Consejo General, declaró la pérdida de inscripción de registro del Partido del Trabajo (PT) y Partido Humanista (PH) ante el organismo electoral local, con base en la determinación de la Junta General Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE), por no alcanzar el tres por ciento del total de la votación válida emitida en la pasada elección de diputados federales. Por lo que pierden todos los derechos y prerrogativas que establecen la Constitución Política del Estado de Querétaro y la Ley Electoral del Estado de Querétaro, y demás normatividad aplicable, con excepción de las prerrogativas públicas correspondientes al resto del ejercicio fiscal 2015, las cuales tendrán que ajustarse al ordenamiento jurídico aplicable. Dichos acuerdos señalan que los partidos en cuestión, para efectos del artículo 22 la Ley Electoral del Estado de Querétaro, podrán participar en la elección extraordinaria en Huimilpan, siempre y cuando hubiesen participado con candidato en la elección ordinaria que fue anulada, para tal efecto deberán sujetarse a la normatividad aplicable. Para el caso de los partidos Movimiento Ciudadano (MC), Nueva Alianza (NA) y Encuentro Social (PES), el colegiado informó lo relativo a la inscripción de su registro ante el IEEQ, como institutos políticos nacionales. Previo a la aprobación de dichos acuerdos, el Consejero Presidente del Consejo General, Gerardo Romero Altamirano, propuso que la declaratoria de conclusión del proceso electoral ordinario 2014-2015 se posponga, hasta que se hayan resuelto los medios de impugnación en curso. El máximo órgano de dirección aprobó el acuerdo relativo al dictamen que modifica el artículo 21 del Reglamento Interior del Instituto; asimismo, el que modifica el Reglamento del Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios del organismo. En su oportunidad, el Consejero Presidente del Consejo General, las Consejeras y Consejeros Electorales del órgano electoral y el Secretario Ejecutivo, rindieron su informe de actividades correspondiente. A la sesión acudieron las y los Consejeros Electorales, el Secretario Ejecutivo y la representación de los partidos políticos: PAN, PRI, PRD, MORENA, MC, PANAL, PVEM, PT, PH y PES.  http://sinpermiso.com.mx/pierden-pt-y-ph-registro-ante-ieeq/  http://elcantodelosgrillos.mx/pierden-pt-y-ph-registro-ante-ieeq  http://queretaroafondo.com/33-ieeq/359-pierden-pt-y-ph-registro-ante-ieeq  http://informativoenpunto.com/pierden-pt-y-humanista-registro-ante-ieeq/  https://rotativo.com.mx/noticias/metropoli/queretaro/459767-pierden-pt-y-ph-registro-ante-ieeq-queretaro/  http://inqro.com.mx/2015/09/30/pt-y-partido-humanista-pierden-registro-en-el-ieeq/  
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GUÍA PARA ELECCIONES ESTUDIANTILES  
ELABORA IEEQ ‘GUÍA PARA LA ORGANIZACIÓN DE ELECCIONES ESTUDIANTILES’  La Comisión Editorial del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) aprobó la edición de la ‘Guía para la organización de elecciones estudiantiles’, material didáctico mediante el cual el organismo comicial contribuye al fortalecimiento de la cultura democrática en el estado. La finalidad del documento es proporcionar a docentes y estudiantes, un referente sintético y concreto con el que puedan organizar sus elecciones, y al mismo tiempo crear conciencia de que la participación en una democracia es vital para lograr fines comunes. En 2015, el IEEQ ha apoyado la organización de elecciones en las siguientes instituciones educativas: Colegio Labastida Francisco de Paula (Secundaria), México Nuevo (Secundaria), Telesecundaria “Adolfo Lara y Núñez, Instituto Nobel Internacional, Escuela Secundaria Técnica N° 36 “Antonio Acosta Aguayo”, Escuela Secundaria General “José Ma. Morelos y Pavón”, Wellington School (Secundaria), Escuela Secundaria General N° 11 “Ricardo Flores Magón”, Colegio Celta Internacional y Colegio Montpellier (Secundaria). El Presidente de la Comisión, Consejero Luis Octavio Vado Grajales, dijo que la participación del instituto en las elecciones estudiantiles no es nueva, pero es la primera vez se edita una guía para ser distribuida en los centros educativos. “La realización de ejercicios de este tipo es la mejor manera de una práctica electoral, una práctica democrática, previo al ejercicio del derecho al voto activo por llegar a la edad de 18 años, en la que se enseña con el ejemplo”, destacó el Presidente. Por su parte, la Consejera Jazmín Escoto Cabrera señaló que la distribución de la guía responde a una demanda de los propios docentes, lo que tendrá un efecto multiplicador en las poblaciones estudiantiles atendidas, siempre respetando la autonomía de las autoridades educativas. En la sesión extraordinaria, la Directora Ejecutiva de Educación Cívica, María Pérez Cepeda, presentó un informe referente a las ediciones de los cuentos “La casa de la luna”, así como “Y vivieron felices por siempre” de la autora Adela Cruz Manjarrez. Asistieron a la misma la Secretaria de la Comisión, Consejera Gema Nayeli Morales Martínez; además del Vocal y Consejero Presidente del Consejo General, Gerardo Romero Altamirano.   http://periodicoelpueblito.com/elabora-ieeq-guia-para-la-organizacion-de-elecciones-estudiantiles/ 
 
http://sinpermiso.com.mx/elabora-ieeq-guia-para-la-organizacion-de-elecciones-estudiantiles/ 
 
http://lacronicaregional.com/elabora-ieeq-guia-para-la-organizacion-de-elecciones-estudiantiles/ 
 
http://www.expressmetropolitano.com.mx/elabora-ieeq-guia-para-la-organizacion-de-elecciones-estudiantiles/ 
 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
DESECHA TRIFE NUEVO RECURSO DE REVISIÓN DE PANAL SOBRE HUIMILPAN Por Enrique Zamudio En una maratónica y madrugadora sesión, la Sala Superior del TEPJF desechó de plano el recurso de reconsideración interpuesto por el Partido Nueva Alianza, a fin de impugnar la sentencia dictada por la Sala Regional Monterrey, que confirmó la declaratoria de nulidad de la elección del Ayuntamiento en el municipio de Huimilpan. De manera unánime, los magistrados de la Sala Superior aprobaron desechar de plano esta y otras demandas, al no colmarse los supuestos legales de procedencia de los recursos intentados. A través del 
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representante del PANAL, Octaviano Sánchez, se pretendía impugnar la sentencia dictada por Sala Regional Monterrey en los expedientes SM-JRC-313/2015 y su acumulado SM-JDC-620/2015, que confirmó la resolución emitida por el TEEQ en los expedientes TEEQ-RAP-74/2015 y su acumulado TEEQ-RAP-106/2015 que, entre otras cuestiones, declaró la nulidad de la elección en el municipio de Huimilpan, por considerar que existió coacción y presión en el ejercicio del sufragio en el electorado, antes y durante la jornada electoral. En otro asunto, la sala Superior resolvió el expediente SUP-REC-0738/2015, donde se confirmó la asignación de regidurías por el principio de representación proporcional, en Querétaro, Querétaro, las cuales se distribuyeron a 8 hombres y 8 mujeres para atender el principio de paridad de género. (N 4) 
 
PAN: PODRÍA IR MUJER EN FÓRMULA POR HUIMILPAN Por Norma Ayala El dirigente estatal del PAN, José Báez Guerrero, informó que tras la resolución de la Sala Superior, la cual confirmó la celebración de elecciones extraordinarias en  Huimilpan, el partido trabajará en valorar quién será el candidato o candidata panista que encabece la fórmula de este ayuntamiento, misma que podría ser mujer. “La Sala Superior sesionó este jueves y acaba de confirmar que sí habrá elecciones extraordinarias en Huimilpan, y lo que haremos a partir de mañana es generar la ruta de decisiones que el partido tiene que tomar para contender esta nueva elección”, aseguró. Señaló que el primer acto que realizará el partido es consultar a Cristina Heinze Elizondo, quien fuera candidata a la presidencia municipal, en el pasado proceso electoral ordinario 2014-2015. “Le vamos a llamar para saber si tiene la voluntad de volver a participar, si ella no tiene esa voluntad estaríamos consultado a quien fue originalmente el candidato, que fue Juan Pablo Heinz y con base a ello tomar la decisión si es uno de ellos dos, si es que desean participar o abrir un nuevo proceso para recibir nuevos perfiles”, acotó. Agregó que en un lapso de 15 días se definirá esta situación, aunado a que existe un calendario electoral en donde se establecen los plazos para coaliciones, candidaturas independientes, pre campas y campañas. Asimismo, reiteró que el partido ha realizado consultas con expertos, referente al tema de la equidad de género que se resaltó en la pasada elección para algunos ayuntamientos, y si en esta nueva elección, influirá para que sea un candidato hombre o mujer el que se postule. “Los abogados dicen que al tratarse de una nueva y única elección, el tema de equidad no aplicaría, entonces, estaremos consultado en primer término a Cristina, dándole preferencia, y si ella no decide participar estaremos buscando opciones entre hombres y mujeres”, aseguró. José Báez aseguró que el Gobierno de Francisco Domínguez deberá dar resultados a la ciudadanía, sobre todo en temas como transparencia, movilidad y seguridad. (EUQ 3)  
COMPETIRÍAN EN HUMILPAN CRISTINA O JUAN HEINZE: BÁEZ Por Alejandrina López Cristina Heinze o Juan Plablo Heinze son los perfiles que el Partido Acción Nacional (PAN) analiza para ser candidatos a la presidencia municipal de Huimilpan en las elecciones extraordinarias del próximo 6 de diciembre, informó el dirigente estatal del partido, José Luis Báez Guerrero. Me parece que el partido debe asumir una postura de crítica constructiva y de evaluación, pues hay que exigir que se cumpla lo que se prometió, indicó el líder blanquiazul en el estado. (PA, 15)  
INSTALARON CONSEJO MUNICIPAL EN HUIMILPAN Por Redacción Este jueves se instaló el Consejo Municipal en la Sala de Cabildo de la presidencia municipal de Huimilpan que estará presidido por María Dolores Morales Cabrera, cuyos integrantes tienen la instrucción de garantizar la gobernabilidad en aquella demarcación. Tomaron protesta Francisco Arreola Arreguín y Leticia  Servín Moya en su 



 
VIERNES 2 DE OCTUBRE DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 5 
 

carácter de concejales responsables de la sindicatura; así como Aníbal Hernández Rivero, Ma. Elena Rodríguez Robledo, Samuel Gómez González, María Antonia Ángel Franco, Luis Gómez Gonzáles, Leticia Vázquez Miranda y Arturo Ojeda Fuentes como concejales en funciones de regidores. (DQ, 4)  
 
 
 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PAN  
CONVOCA ANAYA A UNIRSE AL PROYECTO DE FDS Por Norma Ayala Para el Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Querétaro será prioridad, aseguró el dirigente del partido, Ricardo Anaya, quien a su vez, exhortó  a los queretanos  a unirse al nuevo proyecto de Francisco Domínguez, quien dijo es ejemplo a nivel nacional. Lo anterior, lo expresó el panista, en su visita a la entidad para presenciar la toma de protesta como gobernador de Domínguez. En este sentido, destacó la gran expectativa que existe en los ciudadanos por el inicio de este nuevo gobierno, el cual dijo, sabrá dar resultados en beneficio de los queretanos. “En el PAN compartimos esta expectativa, Pancho Domínguez contará con todo el apoyo del Partido Acción Nacional y estamos seguros de que hará un extraordinario trabajo como gobernador del estado”, destacó. De igual forma, Ricardo Anaya, destacó que Querétaro se ha convertido para los panistas, como el ejemplo que debe replicarse en el resto del panismo en el país, ya que con unidad, conciliación y dialogo, dijo, se pueden ir construyendo triunfos en beneficio de los ciudadanos. Sin embargo, agregó que aun cuando el triunfo es de Francisco Domínguez, a partir de hoy (ayer), los que saldrán ganando son los ciudadanos, ya que tendrán un buen gobierno que sabrá gobernar para los queretanos y que estará siempre acompañado por el partido. (EUQ 6)  
CONFÍA ANAYA EN UN GOBIERNO TRANSPARENTE Por Laura Banda Campos El presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya Cortés dijo confiar en el gobierno de Pancho Domínguez será transparente e implacable con la corrupción. En entrevista previa a la toma de protesta de Domínguez Servién como gobernador de Querétaro, señalo, “confiamos en que el gobierno de Pancho Domínguez, será un gobierno transparente, implacable contra la corrupción, un gobierno que maneje los recursos de los ciudadanos con honestidad… tenemos esa confianza”. En ese sentido garantizó que por parte de  Acción Nacional, el mandatario local tendrá todo el respaldo y acompañamiento. Lo anterior, al asegurar que “hoy es tiempo de ponernos a trabajar todos para ser un ejemplo nacional de trabajo con honestidad y verticalidad con principios y que actúe con responsabilidad”, sobre todo porque entendemos que nuestro objetivo, subrayó, es que la gente viva mejor y que esta nueva etapa de gobierno sea el inicio de beneficios para los ciudadanos. (DQ, 4)    
CONOCE FDS AL ESTADO, DICE ANAYA Por Alan Contreras Ricardo Anaya, dirigente nacional del PAN, refirió que está convencido de que el gobernador Francisco Domínguez hará un buen trabajo, al señalar que el mandatario tendrá un Gobierno honesto y transparente y que cuenta con el respaldo de Acción Nacional. El líder blanquiazul refirió que tiene enormes expectativas de esta nueva etapa que tiene Querétaro y que los panistas tienen confianza en el trabajo que realizará el gobernador. (PA, 4)  
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PAN “ESTÁ DE MODA” Por Zulema López El Partido Acción Nacional (PAN), reconoció que ante la mayoría obtenida en el Congreso y municipio existirá un incremento de interesados a obtener su afiliación, y que en caso de que los requisitos sean pocos cuando se abra la convocatoria, la cifra de militantes podría triplicarse. Lo anterior lo declaró el presidente del Comité Directivo Estatal, José Luis Báez Guerrero, quien argumentó que los albiazules siempre se mantienen de puertas abiertas, y que de acuerdo a lo conversado con el presidente nacional del blanquiazul, Ricardo Anaya, el partido tiene que abrirse más por lo que en vez de poner candados, el futuro de una nueva afiliación va hacia una nueva apertura. (DQ, 17) 
 
QUERÉTARO, ANTESALA HACIA LA PRESIDENCIA EN 2018: ZAVALA 
ZAVALA ESPERA ALTERNANCIA Por Marco Estrada A decir de Margarita Zavala Gómez del Campo, quien primera dama del país en el periodo 2006-2012, la victoria del Partido Acción Nacional (PAN) en Querétaro es la antesala del triunfo de ese instituto político de la Presidencia de la República en 2018, pues aseguró que la ciudadanía en todo el país confía en la alternancia como herramienta de la democracia. Zavala, quien hace apenas unos meses se dijera interesada en ser presidenta de la república, aseguró que Querétaro es un estado de gran relevancia para la vida política de la nación, por lo que explicó que se encuentra segura de que el actual gobernador del estado cumplirá los principios necesarios para la política de todo México. “Yo estoy convencida de que gobernando con los principios que se necesitan en la política: ética, servicio, honestidad, no sólo son ventajas para el país y el gobierno; desde luego, es muy importante, pero yo sé que Pancho Domínguez estará enfocado a Querétaro (…) Querétaro es estratégico para México y para el mundo”, aseguró. En cuanto a la victoria conseguida por el PAN, la también militante de ese partido se dijo contenta por tal situación, además de comentar que no se debe centrar el pensamiento en que haya ganado uno u otro partido, sino que se debe hablar respecto a la decisión de hombres y mujeres que votaron por la alternancia en el estado, y señaló que el nuevo gobernador hará una buena labor. (EUQ 6)  
GOBERNARÁ CON HONESTIDAD: ZAVALA Por Candhy Escalante Será la entidad un sitio estratégico para el 2018, así lo afirmó Margarita Zavala, quien confió en que su compañero de partido, Francisco Domínguez Servién, gobernará bajo los principios del PAN, que son honestidad, ética y servicio. (PA, 4)  
SEGURIDAD, TRABAJO PRIORITARIO PARA GESTIÓN Por Marittza Navarro El ex gobernador del estado, Francisco Garrido Patrón, asistió al Teatro de la República a la ceremonia de posesión de Francisco Domínguez Servién, y se dijo satisfecho porque el PAN regresa a tomar las riendas del estado. Señaló que la seguridad es trabajo prioritario para la nueva administración, afirmó que está “mal la seguridad” por lo que tiene que ser atendida de manera inmediata. El mandatario dijo que aunque ya no se considera parte de la clase política, sí está interesada en la misma, y su presencia en el acto solemne obedeció a la invitación que le hizo del equipo del gobernador. “Me siento muy contento de regresar a este tipo de eventos, yo ya estoy fuera de la política, ya no pertenezco a la clase política activa, vengo en calidad de ex gobernador e invitado”. mencionó. Garrido Patrón fue el segundo gobernador panista en Querétaro de 2003 a 2009, y fue el único que estuvo ausente en reuniones que en su momento fueron convocadas por el ex gobernador priísta José Calzada Rovirosa. (EUQ 6) 
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HAY QUE GOBERNAR BIEN: GARRIDO PATRÓN Por Candhy Escalante “Lo que sigue es gobernar bien”, afirmó el exmandatario estatal, Francisco Garrido Patrón, a su llegada al Teatro de la República, donde Francisco Domínguez Servién rindió protesta como gobernador constitucional ante los integrantes de la Cámara de Diputados. Subrayó que las acciones inmediatas que deberá atender el nuevo titular del Poder Ejecutivo serán las relacionadas con la inseguridad, lo cual, dijo, es tan evidente como el problema de movilidad. (PA, 5)  
MANTENER LO POSITIVO, EXHORTO DEL JEFE DIEGO Por Alejandrina López Diego Fernández de Cevallos declaró que se debe evaluar qué acciones y programas funcionan en el estado, los cuales se deben mantener y cambiar los que no, pues una administración no se debe iniciar desde cero, en el marco de la toma de protesta de Francisco Domínguez en el Gobierno. (PA, 4) 
 
PRI 
 
PIDE BURGOS TRABAJAR POR LA ENTIDAD Por Alejandrina López El senador y exgobernador de Querétaro, Enrique Burgos, llamó a los nuevos funcionarios a trabajar por el estado en conjunto, independientemente de las ideologías, ya que el clima que vive el país necesita que todos seamos solidarios, esto a su salida del Teatro de la República. (PA, 5) 
 
 
PRD  
PIDE CAMACHO ESQUIVEL QUE EL GOBERNADOR CUMPLA Por Domingo Valdez El líder estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Adolfo Camacho Esquivel, hizo votos para que el discurso del gobernador Francisco Domínguez Servién, “se lleve a la práctica” y señaló que su partido abonará para generar soluciones a sus propuestas en materia de seguridad y movilidad. “Esperamos que el mensaje que hemos escuchado tenga resultados visibles, sobre todo en temas prioritarios para como la seguridad”, indicó en entrevista posterior a la ceremonia de toma de protesta del gobernador. Dijo que escuchó con gusto la determinación del nuevo gobernador de tener mano firme, de aplicar la ley y acabar con la impunidad, que genera males, como la corrupción. “Nosotros sumaremos esfuerzos y respaldaremos la estrategia de gobierno que se tenga para el combate a la delincuencia. Que el gobernador sepa que cuenta con el respaldo del PRD para estos temas que nos preocupan a todos los queretanos”, comentó. Señaló que su partido realizará los esfuerzos que le correspondan para “abonar en la construcción de un Querétaro seguro, así como un estado con transporte digno”; pues ésta es una de las quejas más frecuentes. (EUQ)  
NA    
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PT 
 
 
 
PES 
 
 
 
PH 
 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: ARRANQUE ENÉRGICO Por Elvia Buenrostro Querétaro, Qro.- En su toma de protesta, el mandatario estatal Francisco Domínguez Servién aseguró que la administración 2015-2021 se caracterizará por un gobierno honesto, transparente y sensible; aunque advirtió no habrá perdón al pasado ni fuero político para nadie y enterrará la corrupción, debido a que la anterior administración heredó un boquete financiero por 650 millones de pesos. En el Teatro de la República, durante sesión de la LVIII Legislatura, Domínguez Servién recibió la Constitución mexicana de manos del exgobernador saliente, Jorge López Portillo, y rindió protesta ante representantes de los Poderes Legislativo y Judicial, gobernadores y exgobernadores de otras administraciones del Estado. En el estrado, Domínguez Servién subrayó que Querétaro inicia la renovación profunda de la ética pública en el país, para lo que integró un gabinete con los mejores perfiles, a quienes obligará a presentar su declaración patrimonial, de conflictos de interés y de impuestos fijos. "Las haremos públicas en próximos días en el portal de Transparencia del gobierno del estado, con orientación del Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO). Enterraremos la corrupción para siembre, voy a hacer cumplir la ley. Atento el que tenga que estar atento, no habrá fueron políticos para nadie". Lamentó que la administración 2009-2015 haya dejado un déficit presupuestal sin precedente, con un gasto corriente insostenible, por lo que está obligado a expedir un decreto para que llegue el orden; además de que habrá un recorte importante de burócratas y del gasto corriente. Consideró que la situación es delicada y se redujo la inversión para incrementar el gasto corriente, por ello acotó que a partir de ayer se acaba la política financiera irresponsable; que habrá fin a la impunidad y al abuso de poder. En el rubro de seguridad, Francisco Domínguez advirtió que no le temblará la mano en contra de la delincuencia que ha mermado la tranquilidad en el Estado, por lo cual anunció el 
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Centro de Inteligencia de Vanguardia C5, como parte de algunas de las acciones de una agenda estatal. Para la mejora del transporte en Querétaro adelantó que promoverá la Iniciativa de una nueva Ley de Movilidad y Planeación Urbana, para lo cual instalarán el Consejo estatal del Transporte Público para el desarrollo y destinarán 180 millones de pesos para 80 unidades de transporte nuevas. (DQ, principal) 
 
N: NO ME TEMBLARÁ LA MANO Por Luis del Toro, Verónica Ruiz y Tina Hernández El gobernador Francisco Domínguez Servién, tras rendir protesta en el Teatro de la República , afirmó que desde aquí comienza la renovación profunda de la ética pública en México, con un gobierno honesto, franco, sensible y profesional, que fortalecerá la democracia, atenderá desigualdades y que impulsará la economía para que los beneficios lleguen a todos. (N principal) 
 
AM: GARANTIZA SOLUCIONAR ASUNTO DE MOVILIDAD Por Diego Armando Rivera Francisco Domínguez Servién rindió protesta como gobernador del estado para el periodo 2015-2021. En su discurso en el Teatro de la República informó que le dejaron una administración con un boquete financiero que compromete el futuro del estado, y además aseguro que desde este 1 de octubre desaparecerá RedQ. El mandatario Estatal dijo que es necesario desarrollar un gobierno responsable y austero para evitar el colapso pues hay un déficit presupuestal insostenible. (AM, principal)  
CQ: QUERÉTARO SERÁ REFERENTE EN LA REPÚBLICA: PANCHO Rindió protesta como gobernador de Querétaro y de inmediato hizo pronunciamientos para su gobierno. (CQ principal)  
PA: ENJUICIA PANCHO A JCR Por Jorge Vargas Sánchez Al enviar su primer mensaje como gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién aseguró que la administración pública saliente dejó un déficit presupuestal “sin precedentes” de 650 millones de pesos. Anunció una inversión superior a los 5 mil millones de pesos para crear empleos. Dijo que los miembros del gabinete presentarán sus declaraciones patrimonial, fiscal y de intereses. Asimismo, afirmó que no le temblará la mano para combatir a la delincuencia organizada y enterró “para siempre” el sistema de Red Q. En el Teatro de la República, ante el secretario de Gobernación y representante presidencial, Miguel Ángel Osorio Chong, el mandatario dejó claro que “no habrá perdón para el pasado”, y entonces afirmó que el Gobierno saliente tuvo 6 años “para abrir un agujero financiero”, traducido en un faltante de 650 millones de pesos. (PA, principal)  
EUQ: FDS: SEREMOS EJEMPLO EN LUCHA VS CORRUPCIÓN Por Lenin Robledo Este jueves, en sesión solemne de la 58 Legislatura que se efectuó en el Teatro de la República, Francisco Domínguez Servién tomó posesión como gobernador constitucional del estado de Querétaro para el periodo 2015-2021. A las 10 de la mañana con 17 minutos, Francisco Domínguez Servién rindió protesta como gobernador de Querétaro, después de recibir la Constitución Mexicana de manos de Jorge López Portillo Tostado, ahora ex mandatario interino tras sustituir a José Calzada Rovirosa el 27 de agosto. El gobernador Domínguez Servién dijo que hoy inicia en el estado un proceso histórico que será un referente a nivel nacional. Afirmó que la historia de México invariablemente está ligada a Querétaro, ya que aquí germinó la semilla de la insurgencia y aquí se 
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restauró la República, además de haberse reunido “una generación joven y revolucionaria, visionaria, que redactó la Constitución de 1917, la que funda las bases del México contemporáneo”. Indicó que la sociedad queretana demanda un gobierno honesto, franco y profesional, que construya y transforme de manera responsable a la entidad: “No venimos a enmendar todo. Querétaro no puede ni debe inventarse cada seis años. Se mantendrá, ampliará y perfeccionará todo lo que ha traído beneficios a nuestro estado, pero no tengan duda, también cambiaremos para mejorar”. (EUQ principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
SE PREPARAN LOS DIPUTADOS PARA ALTERNANCIA Por Norma Ayala Previo a la toma de protesta del gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, por parte de la 58 Legislatura, las fuerzas políticas representadas en el Congreso expresaron su posicionamiento y los retos que deberá enfrentar la nueva administración con la alternancia. El primer partido en tomar la palabra fue Morena, representado por su diputada, Herlinda Vázquez Munguía; quien señaló que es indispensable que el nuevo gobierno “reivindique el trabajo de quienes representan a las instrucciones del estado, dejando a un lado la demagogia”. “Morena convoca a los poderes del estado a dignificar el ejercicio de nuestra labor, para reivindicar al estado con voluntad política; escuchando las voces que se manifiestan críticamente por la ineficiencia que impera en nuestra entidad”, comentó. Por su parte, la fracción de Nueva Alianza, representada por la legisladora, María Alemán Muñoz Castillo, destacó que aun cuando la alternancia en el poder se ha generado, el gobierno “debe seguir construyendo una tierra de progreso en favor de los queretanos”. También resaltó las condiciones en las que se recibe el estado, pues dijo, “en los últimos seis años ha sido referente nacional e internacional”. (EUQ 8) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
FRANCISCO DOMÍNGUEZ, OFICIALMENTE GOBERNADOR DE QUERÉTARO Diego Armando Rivera Francisco Domínguez Servién tomó protesta como gobernador del estado para el periodo 2015-2021. En su discurso en el Teatro de la República, informó que le dejaron una administración con un boquete financiero que compromete el futuro del estado y además aseguró que, desde el 1 de octubre, desaparece RedQ. El mandatario estatal dijo que es necesario desarrollar un gobierno responsable y austero para evitar el colapso, pues hay un déficit presupuestal insostenible. “Es mi obligación informar a la sociedad queretana lo siguiente: tristemente, hoy registramos un déficit presupuestal sin precedente y un nivel de gasto insostenible. Han comprometido el futuro de Querétaro: redujeron la inversión social y la de infraestructura y desbocaron el gasto”, señaló. Ahí dijo que seis años fueron suficientes para abrir un agujero financiero, por lo que expedirá un decreto para que, junto con la reducción del gasto, se invierta en donde más se necesita. Esto implica que la burocracia no gaste más, pues se debe predicar con el ejemplo. (AM, 1) 
 
ASUME EL CARGO FRANCISCO DOMÍNGUEZ Por Irán Hernández Para todos los queretanos, este primero de octubre no significa un nuevo mes del año, sino la esperanza de que se escuchen sus demandas, luego de que en el Teatro de la República, la LVIII Legislatura de Querétaro le tomó protesta a Francisco Domínguez como gobernador, quien celebró con abrazos y aplausos, y aunque con gestos y nervios, su sonrisa enmarcó el momento histórico. En compañía de Miguel Ángel Osorio, secretario de 
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gobernación, del presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Roberto Cabrera y el ex gobernador interino del estado, Jorge López, Domínguez Servién protestó cumplir y hacer cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y la Local. Miguel Osorio, representante personal del presidente de la República, envíe un mensaje de respeto, apertura y cooperación el jefe del ejecutivo, Querétaro requiere de programas sociales, queremos que se amplíe la atención. (CQ p4) 
 
INICIA PROCESO QUE SERÁ REFERENTE Por Lenin Robledo Este jueves, en sesión solemne de la 58 Legislatura que se efectuó en el Teatro de la República, Francisco Domínguez Servién tomó posesión como gobernador constitucional del estado de Querétaro para el periodo 2015-2021. A las 10 de la mañana con 17 minutos, Francisco Domínguez Servién rindió protesta como gobernador de Querétaro, después de recibir la Constitución Mexicana de manos de Jorge López Portillo Tostado, ahora ex mandatario interino tras sustituir a José Calzada Rovirosa el 27 de agosto. El gobernador Domínguez Servién dijo que hoy inicia en el estado un proceso histórico que será un referente a nivel nacional. Afirmó que la historia de México invariablemente está ligada a Querétaro, ya que aquí germinó la semilla de la insurgencia y aquí se restauró la República, además de haberse reunido “una generación joven y revolucionaria, visionaria, que redactó la Constitución de 1917, la que funda las bases del México contemporáneo”. Indicó que la sociedad queretana demanda un gobierno honesto, franco y profesional, que construya y transforme de manera responsable a la entidad: “No venimos a enmendar todo. Querétaro no puede ni debe inventarse cada seis años. Se mantendrá, ampliará y perfeccionará todo lo que ha traído beneficios a nuestro estado, pero no tengan duda, también cambiaremos para mejorar”. (EUQ 3)  
PRESENTA DOMÍNGUEZ GABINETE Por Lenin Robledo Después de haber rendido protesta como gobernador en el Teatro de la República, Francisco Domínguez Servién, se dirigió a pie hacia Plaza de Armas, donde presentó ante la ciudadanía e invitados especiales, al gabinete que lo acompañará en su andadura política durante los próximos seis años. Durante la presentación del gabinete les pidió compromiso y responsabilidad frente a este importante reto, al mismo tiempo, dijo que le tenían que presentar resultados al gobernador, pero sobre todo, a los ciudadanos, quienes les depositaron su confianza el pasado 7 de junio. El gabinete lo integran 26 hombres y 5 mujeres. Además se creó la Secretaría de Desarrollo Social que encabezará Agustín Dorantes. Dijo que esta nueva alternancia en el poder ejecutivo de Querétaro, la tercera en la historia, responde al mandato de los ciudadanos, quienes piden que las instituciones y las políticas públicas sean mejores y que logren beneficiar realmente a todas las familias. Hizo un exhorto a la ciudadanía a participar e involucrarse propositivamente con el gobierno en esta nueva etapa política del estado; exigiendo resultados a todos los que estarán al frente de esta administración. “Desde aquí les digo, los necesito. El gobierno que hoy inicia está de paso, Querétaro se queda. La prioridad de mi gobierno será, precisamente, lo que me han dicho las familias: la seguridad. Recuperar la tranquilidad de las familias, que disfruten de sus espacios, banquetas, parques y espacios deportivos”. Se comprometió a llevar a cabo una profunda transformación de la seguridad pública y de la justicia. Aseguró que trabajará sin descanso para que prevalezca la verdad, la justicia pronta y expedita y la reparación del daño. Además señaló que “implementará tecnología e inteligencia para combatir al crimen. Vamos a actuar con firmeza y convicción y con coordinación. No será fácil ni rápido, pero trabajaremos sin ningún pretexto. Dese ahora les digo, no me va a temblar la mano”. Domínguez Servién anunció la creación de una microfinanciera dirigida a las mujeres que quieran emprender un negocio en el estado. Asimismo, añadió que será un aliado de los campesinos y de todo el sector agropecuario y aprovechó para reiterar que el sistema Red Q llegaba a su fin, 
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anunciando la puesta en marcha de un programa integral del transporte. En este sentido expuso que en los próximos días se llevará a cabo la licitación para la adquisición de la primera flotilla de los nuevos autobuses que darán servicio a los usuarios del transporte público en la capital y que serían alrededor de 70 u 80 unidades nuevas y que significarían una inversión aproximada de 180 millones de pesos. Luego de acudir a la toma de protesta de Raúl Orihuela, como edil de Tequisquiapan, el gobernador  aseguró que en los siguientes días se reunirá con la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, para formalizar el la segunda zona metropolitana. (EUQ 4)  
PROMETEN SOLVENCIA EN EDUCACIÓN ESTATAL Por Marittza Navarro El secretario de Educación en el estado, Alfredo Botello Montes, afirmó que las escuelas de la entidad no se quedarán sin profesores y revisarán los requerimientos de las mismas para solventar cualquier situación que impida el adecuado desarrollo del sistema educativo. Informó que este 1 de octubre todas las secretarías del estado hicieron el acto formal de entrega-recepción en cada una de las áreas, por lo que se podrá revisar tal información. “La cobertura educativa es muy importante y por supuesto la atención de los centros escolares que se han abierto. Hay muchos retos y en este sentido vamos a trabajar federación, estados y municipios; las escuelas no se van a quedar sin servicios y es un asunto que atenderemos.” En un primer momento, dijo, se revisará cada uno de los archivos electrónicos y físicos que se recibieron de los ex titulares de los puestos de primer nivel de gobierno del estado. (EUQ 8)  
RESPALDAN SENADORES DEL PAN A DOMÍNGUEZ Cecilia Conde El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, tendrá el respaldo y el apoyo del grupo parlamentario de Senadores del Partido Acción Nacional (PAN), aseguró el senador de la República, Roberto Gil Zuarth. Asimismo, Gil Zuarth afirmó que con el inicio de este gobierno hay una nueva etapa para Querétaro que traerá bienestar y desarrollo. Igualmente, recalcó que el reto a corto plazo es en materia de seguridad en el estado. “Tiene absolutamente el respaldo del grupo parlamentario del Senado, del grupo parlamentario de los diputados, de todo su partido; no solamente para que pueda gobernar correctamente y con las condiciones políticas adecuadas sino sobre todo con la capacidad de gestión a nivel nacional para que a Querétaro le vaya bien”, afirmó Roberto Gil. (AM, 3)  
CONFIRMADO: JUAN MARTÍN GRANADOS, SECRETARIO DE GOBIERNO Por Jorge Vargas Sánchez En la Plaza de Armas, poco después del mediodía, fue presentado ante el público en general el gabinete del gobernador Francisco Domínguez Servién. (PA, 1)  
TIENE QUERÉTARO RESPALDO DE EPN Por Alan Contreras Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Gobernación, mencionó que ofrece la colaboración y cercanía del Gobierno Federal a la administración entrante de Querétaro. Al arribar al Teatro de la República para participar en la toma de protesta como gobernador constitucional de Querétaro de Francisco Domínguez Servién, dijo en entrevista que el Gobierno de Enrique Peña Nieto apoyará los proyectos del mandatario estatal. (PA, 4)  
TIENEN QUERETANOS ESPERANZA EN EL NUEVO GOBIERNO: OBISPO 
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Por Jorge Vargas Sánchez En opinión del Obispo de la Diócesis de Querétaro, Faustino Armendáriz Jiménez, la sociedad tiene la esperanza de que el cambio de Gobierno sea para mejorar. Dijo que el sentimiento “de todo nuestro pueblo es la esperanza” y que “siempre hay que avizorar esta actitud, a fin de que le vaya mejor a Querétaro, le vaya bien”. Pensó que ese es el sentir de la gente, “que quiere creer en las instituciones”. (PA, 4 y 5)  
HARÁ MUCHO, AFIRMA EL BRONCO Por Alan Contreras A su arribo al Teatro de la República, el gobernador electo de Nuevo León, Jaime Rodríguez Calderón, “El Bronco”, mencionó que Francisco Domínguez Servién, le cae bien. Dijo que el mandatario hará mucho por Querétaro y que hay personas de Nuevo León que viven en la entidad, como inversionistas que quieren aplicar sus capitales aquí. (PA, 4)   
 
 

PODER JUDICIAL 
 
 
 
 
 

MUNICIPIOS 
 
RINDIÓ PROTESTA MARCOS AGUILAR COMO ALCALDE CAPITALINO Por Irán Hernández Con gritos y la frase “Que salga el PRI” en el jardín Guerrero, cientos de ciudadanos de diversos sectores respaldaron a Marcos Aguilar, quien tomó protesta como alcalde de la capital para el periodo 2015-2018, al asegurar que los retos de Querétaro, no pueden esperar y este primero de octubre, arrancó el trabajo intenso. Soy un ciudadano más, interesado en resolver los problemas y alcanzar el bien común, como ciudadano he pedido que el día de hoy no celebremos esta toma de protesta en el que se gasten muchos recursos públicos, he pedido que sea un acto austero y republicano, porque hoy no celebramos el día del presidente municipal, es un día para comenzar a trabajar. (CQ principal) 
 
NO A LA CORRUPCIÓN, SÍ A LA TRANSPARENCIA: MARCOS AGUILAR Cecilia Conde Rendón En la primera sesión de cabildo del ayuntamiento de Querétaro del periodo 2015-2018, Marcos Aguilar Vega rindió protesta como presidente municipal de Querétaro. En punto de las cinco de la tarde, al ahora alcalde, arribó al antiguo palacio de gobierno municipal en el Centro Histórico de la capital del estado, en donde estuvo acompañado por el gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, la presidenta del Tribunal Superior de Justicia del Estado, Consuelo Rodillo Garfias y por el presidente de la mesa directiva de la LVIII legislatura del estado. “Este juramento, es por una alianza social, donde los ciudadanos que estamos en el servicio público, dejemos de ver esta investidura como un mal entendido poder, para trabajar con humildad y colaborando con la ciudadanía a la que servimos avanzando hombro con hombro”, afirmó Marcos Aguilar. Aunque el evento inició a 
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las cinco de la tarde, ciudadanos se congregaron desde una hora antes afuera del palacio de gobierno, donde fueron colocadas sillas y dos pantallas para que fueran testigos de este acto solemne. (AM, 30)  
NO A MEZQUINDADES: MARCOS Por Jaquelin Hernández Al rendir protesta como presidente municipal constitucional de Querétaro, Marcos Aguilar Vega aseguró que no desperdiciará con “mezquindades políticas” la oportunidad de gobernar que le dieron los ciudadanos. Dijo que el Gobierno que encabezará no solo será de puertas abiertas, será uno que camine “hombro con hombro” con los ciudadanos. También aseguró que reinventará la relación de poder con cada uno de los gobernados, porque la gente está cansada del actual modelo de gobernar. (PA, 1)  
UN GOBIERNO PARA TODOS Por Heidy Wagner  Querétaro, Qro.- El presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, se comprometió a realizar acciones y programas que se midan en base a resultados para toda la sociedad, porque, dijo, este será un gobierno para todos, respetuoso de los derechos humanos, sin importar creencias, raza, preferencias o extracción social, política o económica. Luego de rendir protesta como Presidente Municipal de Querétaro en Sesión Solemne de Cabildo, Marcos Aguilar Vega se comprometió con la sociedad queretana a ejecutar acciones y programas que rindan resultados en beneficio de los capitalinos, siempre respetando la ley, "cumpliré y hare cumplir la ley, voy a gobernar con orden para poder generar orden, estoy consciente que el camino hacia el bien común no es sencillo, ninguna persona puede alcanzar el éxito actuando en soledad, por lo tanto debemos actuar en conjunto como un municipio unido para alcanzar nuestras metas comunes y para que los grandes temas de la ciudad encuentren solución". (DQ, 1) 
 
EMPRENDE KURI GOBIERNO CIUDADANO EN CORREGIDORA Por Paulina Rico Querétaro, Qro.- Un Corregidora ciudadano será la característica de este gobierno, afirmó Mauricio Kuri durante su toma de protesta como presidente municipal de dicha demarcación para el periodo 2015-2018, que se celebró en Sesión de Cabildo en el jardín principal de El Pueblito. "Hoy asumo junto con el Ayuntamiento y un equipo de colaboradores, una tarea que debería ser parte de la experiencia de todo ser humano, servir a su comunidad desde un cargo público como una responsabilidad, no como un privilegio. Soy y seré ciudadano en mi filosofía, antes, durante y después de mi incursión en cargos públicos. El concepto ciudadano es por mucho la piedra angular de este proyecto, que más que un proyecto de gobierno es un proyecto de ciudad, de una Corregidora Ciudadana". (DQ, 1)  
SERVIR, NO SERVIRSE, PROMETE MAURICIO Por Alejandrina López Al asumir ayer la alcaldía de Corregidora, Mauricio Kuri dijo que tanto él como su equipo trabajarán por los ciudadanos. “Al Gobierno se llega a servir, no a servirse”, enfatizó. Kuri se comprometió a otorgar 10 mil créditos para emprendedores, quienes deberán emplear a una persona más, así lo manifestó en el marco de su toma de protesta, realizada en el Jardín Principal de El Pueblito. (PA, 8) 
 
AL GOBIERNO SE LLEGA A SERVIR, NO A SERVIRSE: KURI Esmeralda Trueba 
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Con una plaza llena, el jardín principal de El Pueblito, Corregidora, fue el recinto donde Mauricio Kuri González, rindió protesta como presidente municipal de esta demarcación en donde destacó que impulsará una administración cien por ciento ciudadana. En un hecho inédito, Kuri pidió a los 14 integrantes del H. Ayuntamiento, bajar del estrado y “viendo hacia el ciudadano”, tomaran protesta como nuevos regidores de este ayuntamiento y se comprometieran con los habitantes de Corregidora a rendir labores en favor siempre de la población. En este acto protocolario le acompañaron su esposa, Carmen María Herrera, junto a sus tres hijos, además de personalidades como Margarita Zavala; Karina Castro de Domínguez, esposa del Gobernador del estado; La senadora, Marcela Torres Peimbert; el presidente del Comité Directivo estatal del PAN, José Báez; así como representantes del poder judicial legislativo tanto locales, como federales, empresarios, rectores, delegados, representantes del Clero y sociedades civiles organizadas. (AM, 30)  
GOBIERNO QUE SÍ CUMPLE, OFRECE ORIHUELA A TEQUIS Por Rossy Martínez TEQUISQUIAPAN.- Un Gobierno que sí cumple y que sí da resultados fue el que ofreció Raúl Orihuela González al rendir protesta como presidente municipal de Tequisquiapan, durante Sesión Solemne de Cabildo, en el patio del Ayuntamiento de la demarcación, ante regidores y el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién. (PA, 1) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 
 
COPARMEX PREVÉ QUE BAJEN LAS CIFRAS DE INSEGURIDAD ESTATALES Por Aurora Aguirre La seguridad es uno de los temas prioritarios del nuevo gobierno del estado, comentó el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Darío Malpica Basurto, quien explicó que desde hace algunos meses en un área de oportunidad debido al incremento que ha tenido. Antes que otros rubros, comentó, este es el que más preocupa a la sociedad general y a los empresarios, por lo que aseguró que trabajarán en conjunto con la administración de la entidad entrante para erradicar las cifras. “Debemos retomar, junto con el gobernador, el tema de la seguridad, la cual es un área de oportunidad muy grande que se ha venido dando o incrementando en los último meses y que nuestro gobernador deberá y trabajar para disminuirla”, declaró el líder empresarial. Una vez que se atienda el tema de la inseguridad se podrán priorizar otras necesidades como la salud, educación e infraestructura, los cuales, explicó, no son menores, pues también son pendientes que se vienen arrastrando y deben ser atendidos con prontitud. (EUQ 6) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EXPEDIENTE Q  Por Adán Olvera 
Pancho. Escuchado con democracia y pluralidad por que fue el mandato de los ciudadanos, así se refirió Pancho Domínguez, al inicio de su gobierno. Francisco Domínguez habló ayer como hombre de estado, atrás quedó el candidato y ayer se convirtió en el gobernador de Querétaro, el que de manera responsable define que el cambio  de gobierno no significa refundar la entidad; el que entiende que reiniciar cada 6 años es una irresponsabilidad. Francisco Domínguez asegura que seguirá siendo "Pancho" el que recupere la  tranquilidad de las familias y el que ofrezca las herramientas para enfrentar a la delincuencia. El gobernador del Estado se comprometió a realizar una  profunda transformación responsable de la seguridad pública y de la justicia.  Querétaro, es el resultado de años de esfuerzo de mujeres y de hombres y de gobiernos, lo reconoció Pancho Domínguez, pero también urgió a corregir 
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todo lo que se hizo mal por ejemplo en materia de transporte en la entidad y con eso vino el anuncio de la desaparición del sistema de transporte RedQ; que será sustituido por un sistema integral que constará de 12 ejes troncales, además de la infraestructura necesaria para tener un sistema de transporte de acuerdo a las necesidades de los queretanos. Los temas que el gobernador trae como compromiso con los ciudadanos son los referentes a la transparencia y la rendición de cuentas y es que no hay que olvidar, que esto fue lo que le otorgo la ventaja en el arranque de su campaña; las famosas declaraciones de impuestos, de bienes y de conflicto de interés. Los funcionarios del gobierno de pancho Domínguez, entonces tendrán que ser congruentes y están llamados por su jefe a hacer caso y tener una cercanía con la población para enfrentar los problemas que aquejen a los queretanos. Hemos comenzado una nueva era en la historia de Querétaro y el beneficio de la confianza a los nuevos funcionarios y sobre todo al nuevo gobierno, esta presente en el ánimo de los ciudadanos. DE REBOTE Para los que sintieron que hubo sorpresas en la conformación del gabinete, todavía falta que vean la conformación de las subsecretarías y de otras direcciones en el gobierno estatal. contacto@adanolvera.com, @aolverar (DQ, 3) 
 
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez 
Pancho rompe con el pasado. Sentado en el presídium, ahora con corbata azul, Jorge López Portillo, que horas antes dejaba de ser gobernador sustituto del estado de Querétaro, hacía de tripas corazón. El nuevo mandatario Francisco Domínguez Servién recién había rendido protesta al cargo, rompía cualquier supuesto acuerdo con los calzadistas y de sopetón les lanzaba un balde de agua helada: En los últimos seis años, afirmó, se ha comprometido el futuro de Querétaro con una política financiera irresponsable, abriendo un boquete económico. Desde su asiento, el número dos de la administración saliente se removía, volteaba a todos lados, mientras Domínguez continuaba con su discurso. La inseguridad –dijo- ha crecido en los dos últimos años. Para volver a vivir tranquilos fortaleceremos liderazgos, recuperando espacios públicos y creando un C5, con censo de inteligencia. Pero la estocada: “Hoy llega a su fin Red Q”, anunciaba entre aplausos de los asistentes. Era la rueda de la fortuna. Hace seis años, en el mismo Teatro de la República, José Calzada subía al escenario y desde ahí se llevaba la mano derecha al pecho en señal de saludo a los presentes. Recibía de Francisco Garrido la Constitución. Protestaba. Anunciaba el nacimiento de un Gobierno cercano, transparente, sin colores. Al final, salía por la puerta principal. Observaba de reojo cómo su antecesor abandonaba el recinto por una lateral en medio de injustas agresiones verbales por parte de priistas. Hoy, el que salió por atrás fue Jorge López Portillo, dejando el espacio al nuevo sol, que declaró la guerra a la corrupción y deshonestidad, sentenciando que no habrá perdón para el pasado. Así, fast track, despachó Domínguez Servién a los salientes, quienes durante los meses previos le dieron atribuciones supralegales para disponer de todo cuanto sucedía en Palacio de la Corregidora y sus alrededores. Con su discurso de apertura, el gobernador electo saldó los favores del que se va, incluyendo el aumento a Red Q, la Notaría 36 y otros tantos que iremos conociendo en un futuro no lejano. Ese fue el tres de tres de Francisco: recibió un gobierno endeudado, inseguro y con un esquema de transporte para llorar. En la primera fila del graderío, los exgobernadores Antonio Calzada, Enrique Burgos, Ignacio Loyola Vera y Francisco Garrido observaban atentos las señales que enviaba el nuevo Ejecutivo del estado. Ahí mismo, el Comandante de la XII Región Militar, general de División, Pedro Felipe Gurrola Ramírez, atestiguaba la llegada del gobernador Domínguez, quien agradecía la gallardía del Ejército Mexicano. También en primera fila, la esposa del expresidente Calderón, Margarita Zavala, que mira hacia el 18. Atrás de ella, otros panistas: Diego Fernández y Santiago Creel y buena parte de los gobernadores. Luego vendría el anuncio de su equipo de trabajo desde Plaza de Armas: Jefe de Oficina De Gubernatura, Luis Bernardo Nava Secretario General de Gobierno, Juan Martín Granados Torres Secretario de Planeación y Finanzas, Juan Manuel Alcocer Gamba Procurador de Justicia, Alejandro Echeverría Cornejo Secretario de Seguridad Ciudadana, Juan Marcos Granados Torres Secretario de desarrollo Sustentable, Marco 
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Antonio del Prete Tercero Secretaria de Obras Públicas, Rommy Rojas Oficial Mayor, José de la Garza Pedraza Secretario de Educación, Alfredo Botello Montes Secretario de desarrollo Agropecuario, Tonatiuh Cervantes Curiel Secretario del Trabajo, José Luis Aguilera Rico Secretario de Turismo, Hugo Burgos García Secretario de desarrollo Social, Agustín Dorantes Lámbarri Secretaria de la Juventud, Tania Palacios Kuri Secretario particular, Issac Jiménez Herrera Contralor, Alejandro López Franco Coordinadora de Comunicación Social, Mariela Morán Ocampo Coordinador de Asesores, Raúl Iturralde Olvera Dos familiares de exgobernadores priistas: Tania Palacios Kuri (sobrina de Mariano Palacios) y Hugo Burgos García [hermano de Enrique Burgos], en el equipo del panista que ya iremos comentando. Así inicia el sexenio de Francisco Domínguez Servién. Pagando y cobrando.  -OÍDO EN EL 1810- Misterio. Trajo Miguel Osorio Chong, secretario de Gobernación, la representación presidencial a la toma de posesión de Francisco Domínguez, como se lo adelantó PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, pero no dirigió ningún mensaje. El mensaje, me dijeron, fue su presencia.Lo que eso signifique. -¡PREEEPAREN!- San 
Lázaro. En importantes comisiones participarán los diputados federales del PRI. Braulio Guerra en la de Puntos Constitucionales, Defensa Nacional y primer secretario de Prácticas Parlamentarias. Hugo Cabrera va como secretario en la de Agricultura, Reforma Agraria y Recursos  Hidráulicos. Ahí está el mañana del tricolor.  -¡AAAPUNTEN!- Esperanza verde. Miembros de todos los partidos políticos reunió Raúl Orihuela en su toma de posesión como presidente municipal de Tequisquiapan. Hasta sentó juntos al del Verde, Ricardo Astudillo y al del Panal, Abel Espinoza (que le tumbó Tolimán). Lo acompañaron los jefes de los tres Poderes del Estado y destacados empresarios de la comarca. Ofreció Orihuela un gobierno que sí cumple y de puertas abiertas.  -¡FUEGO!- Reaparecido. ¿Qué opina de la administración saliente? Eso le preguntaron al exgobernador Francisco Garrido Patrón al llegar a la toma de posesión de Pancho. -Sin comentarios. Eso respondió. (PA, 1)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  
LOS IDUS DE SEPTIEMBRE. Respeto a la libertad de expresión se ofreció este jueves en los discursos de los nuevos próceres. Avísenle por fa a MAURICIO VILLALÓN, MIGUEL ÁNGEL ÁLVAREZ, JOAQUÍN SAN ROMÁN y 
CARLOS VINICIO que “dejaron” -jejeje- sus espacios radiofónicos. Por ya no hablar del boicot en contra del periódico PLAZA DE ARMAS. ¿De parte de quién, entonces? Agua pasada no mueve molino. (PA, 1) 
 
BAJO RESERVA 
REAPARECE GARRIDO PATRÓN. En medio de la euforia blanquiazul y los festejos por su ascenso al poder después de 6 años de ausencia, quien reapareció en la escena pública fue el ex gobernador panista Francisco Garrido Patrón. Sostenido en un bastón debido a una intervención quirúrgica reciente, Garrido por fin rompió el silencio después de varios años de no hacer declaraciones —y mucho menos banqueteras—. Se le preguntó su opinión sobre el nuevo gobierno de Francisco Domínguez. Con un semblante tranquilo, deseó al mandatario que se puedan resolver los problemas de seguridad, movilidad y de las finanzas públicas. Por último, compartió que su “cuerda” es ejecutiva y que no le interesa ningún puesto legislativo. Sentenció que él ya está fuera de la política. ¿Será? EL GABINETE DE PANCHO. Luego de rendir protesta como gobernador del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servien se dirigió a la Plaza de Armas a rendir protesta de quienes serán su equipo más cercano en esta administración. Si bien es cierto, al ir conociendo los nombres, muchos de ellos con una amplia trayectoria en la función pública, inclusive legisladores, entre otros, las miradas no se hicieron esperar entre la concurrencia por saber exactamente su procedencia institucional y de plano, con algunos otros funcionarios no se sabe a ciencia cierta cuál es su origen como funcionarios, pero en fin, solamente con el tiempo nos daremos cuenta si los perfiles que seleccionó el gobernador para servir a los ciudadanos cumplirán con las expectativas y llenarán el perfil que él decidió. MANCERA Y LOS DOS MINUTOS. Ante un verdaderamente atiborrado Teatro de la República, que no 
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sabemos si seguirá haciendo actos el inmueble para eventos de gran calado, el día de ayer se presentaron diversos emblemas de la política nacional, comenzando por el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong. Al evento para apoyar la llegada del panismo al poder del estado, en nombre de Francisco Domínguez Servien, se hicieron presentes diferentes gobernadores, pero lo que causó curiosidad fue que el mandatario queretano estaba a punto de concluir su discurso cuando de repente, gente de seguridad abrió paso en los pasillos para que el señor Miguel Ángel Mancera ocupara su lugar en la primera fila del teatro y sólo permaneciera sentado escasos dos minutos en lo que terminaba de dar su mensaje el mandatario queretano. Así el señor Mancera se hizo dueño de los últimos dos minutos en su butaca. TREMENDA RECHIFLA. En la toma de protesta del presidente municipal Marcos Aguilar, todo estaba finamente calculado en los tiempos y en la formas. Se tenía proyectado que los representantes de las diferentes fuerzas políticas en voz de sus regidores, hicieran los posicionamientos acerca de lo que ha de venir. Todo estaba en mar de tranquilidad cuando tomó la palabra la regidora del Partido Revolucionario Institucional, Ana Bertha Silva Solórzano, quien desde el primer párrafo de su discurso generó una tremenda rechifla de todas las personas que estaban afuera esperando en el Palacio Municipal. Se esperaba que al pasar el tiempo se calmaran los ánimos, pero no fue así, al contario, mientras más avanzaba su discurso la rechifla se hacía más sonora y alcanzaba a atravesar el portón principal que aunque estaba cerrado, clarito se escuchaba la animadversión contra el PRI. Los tiempos, sin duda, son otros. (EUQ 2)  
‘PARTIDOS'.... POR POLÍTICOS Por Pedro Pablo Tejada Hace 3 meses se formó un grupo de intelectuales, políticos y empresarios mexicanos, que pretenden impulsar iniciativas y esfuerzos para que tengamos un candidato independiente, como aspirante a ocupar la presidencia de la República en 2018. El grupo es liderado por Federico Reyes Heroles, Jorge Castañeda y el panista queretano Diego Fernández de Cevallos. Reyes Heroles explicó que el proyecto que promueven “no está etiquetado para alguien en particular”, como pudiera pensarse en el caso de personajes como Jaime Rodríguez El Bronco, el primer gobernador que triunfó sin ser postulado por un partido político. Más bien se trata de tener alternativas, si los partidos se cierran, se entercan y encaprichan, y no toman en cuenta —en tales decisiones— a una ciudadanía harta de soportar su prepotencia. Jorge Castañeda —quien buscó postularse como candidato presidencial independiente en 2006—, asegura que la figura en la que trabajan fortalece la democracia. “Una candidatura independiente fuerte es lo único que puede canalizar lo que todas las encuestas muestran en el país: un gran hartazgo con la clase política, con la partidocracia”, apunta. El ex candidato presidencial del PAN, Diego Fernández de Cevallos, aunque califica de sana la figura de los independientes, toma distancia institucional. Considera que debe actuarse con responsabilidad para evitar que una buena idea produzca malos resultados. Los personajes que se reunieron desde principios de julio —por cierto en la casa de Diego Fernández— fueron Jorge Castañeda, Federico Reyes Heroles, Rafael Pérez Gay, Luis de la Calle, Juan Ramón de la Fuente, Héctor Aguilar Camín, Ángeles Mastretta y Luis Carlos Ugalde. Todos —menos Diego— firman un desplegado llamado Por una cancha pareja para candidaturas independientes. El grupo que representa los intereses de miles de ciudadanos decepcionados de los partidos, no intenta convertir en una deidad la figura del independiente, ni acabar con los partidos. Lo que intentan, es presionar a los partidos. Exactamente a los malos políticos que en favor de sus intereses personales, han ahogado esfuerzos y sangre de líderes históricos, dignos y congruentes. Buscan que los políticos que lideran los partidos, representen los intereses de los ciudadanos. Que administren con responsabilidad el dinero público, que no se lo roben y que elijan a candidatos en democracia. Que no haya más delincuentes gobernando y sometiendo una ciudadanía que sólo les sirve en las campañas, donde los compran como austeros, como reyes de la transparencia que luego el poder convierte en monstruos, no de 'mil cabezas' (nos conformaríamos con una que piense), sino de 'mil manos', las propias y las de un gabinete corrupto. Los ‘candidatos independientes', que 
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deberán tener una gran calidad moral alejada del populismo ocurrente y trasnochado, podrán ser —entonces— una espada de justicia social inteligente-proactiva-creativa-madura, que decapite partidos, que pasan por... su peor momento de credibilidad. (EUQ 17)  
PARA LOS QUE LLEGAN Por Ana Rincón Gallardo Mientras escribo estas líneas me pregunto quiénes encabezarán las secretarías de la era Pancho Domínguez en el estado, se sabe quiénes serán los responsables en las administraciones municipales pero poco se conoce a nivel estatal. Hay muchos rumores, pero hasta dentro de unas horas sabremos los nombres de los elegidos. Así que sin conocerlos, les dedico esta columna. Querido nuevo funcionario, tal vez ya conozcas lo que es trabajar en gobierno, incluso en un puesto de primer nivel. Pero esta vez será especial, pues este reto empieza hoy y no será eterno. Hoy que te presentes en tus oficinas, saluda a todos afablemente, respira profundo, observa bien todo lo que te rodea y dirígete a tu silla. Obsérvala bien, revísala minuciosamente, descubrirás que tiene una etiqueta con un número, es el folio con el que está inventariada por el órgano de control de la dependencia. Es decir, “tu” silla es prestada. La pagaron los impuestos de los queretanos que ahora confiamos en tu labor. No es tuya, así que utilízala de la mejor manera, siempre en bien de Querétaro, de tal suerte que cuando te toque regresarla, te sientas orgulloso de tu labor. Esa silla también tiene poderes especiales, hace creer guapos a los feos, inteligentes a los no tanto y logra destruir lo más sagrado. Al igual que el anillo de Frodo, hace que los humanos más débiles se obsesionen con ella, descuidando a sus familias y amigos verdaderos. Así la silla se puede convertir en una herramienta de destrucción personal. Por ello, valora todos los días a tu esposa o esposo, disfruta tiempo de calidad con los tuyos y no te dejes embaucar por los lambiscones profesionales. Comparte con tus amigos de siempre, esos que te han acompañado en las buenas, en las malas y en las peores. Hoy llegas con muchos proyectos personales, ¡defiéndelos! Pronto encontrarás a la peor escoria de tu secretaría, no se te presentarán como enemigos, sino como alguien que te quiere ayudar, pero escondidos en una falsa amabilidad y con el disfraz del expertise y buenas intenciones, te convencerán de que tus ideales son tonterías irrealizables. No los oigas, que algo no se haya hecho no quiere decir que sea imposible. Se creativo. Llegado el momento, tendrás que iniciar procesos de licitación, pues toda secretaría tiene que comprar una multitud de bienes y servicios. Antes de iniciar cualquier proceso utiliza la lógica, es necesario que estés consciente que cada peso que se destine es dinero de los queretanos, aquel recurso que se despilfarra será necesario más tarde. Una vez más, no les creas a los expertos. Pregúntale a alguien de tu confianza y que no trabaje contigo cuánto le cuesta ese bien como ciudadano de a pie. Pronto descubrirás que se han pagado precios altísimos en muchos de los productos, beneficiando a unos cuantos. Investiga cómo y quiénes intervinieron en esos procesos y denúncialos. La construcción de un centro de salud o una escuela rural, jamás costará más que una casa en El Campanario. A partir de ahora estarás en una vitrina, todos estaremos pendientes de ti. Gracias a las redes sociales ya no hay nada secreto. No hagas nada que te pueda avergonzar el día de mañana. Ahora tienes que cuidarte más, por ser parte de un gobierno que pugna por el cambio, por tu familia y por ti mismo. Si actúas honestamente en todos sentidos, y te preparas, la ciudadanía te lo agradecerá, premiándote con nuevos cargos, además podrás dormir todas las noches en paz. (EUQ 17) 
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